

Streichinstrumente

Ob Geige oder Kontrabass, die Städtische Musikschule bietet sowohl qualifizierten Unterricht als auch die Möglichkeit, schon recht früh in einem Ensemble oder Streichorchester mitzuspielen. Dem Streichorchester sind ein Streichervororchester und ein Elementarorchester vorangestellt, in denen Schülerinnen und Schüler erste Erfahrungen sammeln können. An oberster Stelle steht das Sinfonie-Orchester, in dem Streicher, Bläser und Perkussionsinstrumente vertreten sind.

- [Violine](#)
- [Viola](#)
- [Violoncello](#)
- [Kontrabass](#)